



日本共産党 高知県議会活動報告二二二

県議会控室 823-9524

高知喰丸内 1-2-20

2022. 9. 25
No. 743

県議会開会 9月23日 10月14日

おかしいぞ国葬!! 反対の
声止まざ

補正予算案187億円案
条例その他議案19

審議



騰り影響をうけていよいよ
医療施設や社会福祉施設
設立支援に13.7億円。

肥料や飼料の価格高騰等の影響をうけていよいよ農業者や畜産事業者の支援、「公共交通事業者や貨物運送事業者の支援」、「電気料金支

9月議会からはじまり
ました。補正予算は187
億円余。原油高騰対策

丸井美穂子共同代表があいさつし「岸田首相の『国葬』についての説明に、70%をこす人が納得していない」と指摘し、「国葬」を弔意を強制するセレモニーにしてはいけない」と述べ、引き続き中止

高知県法アクションは、日、高知市のほりや橋でフランディング宣伝し、安倍正道相の「国葬」の中止を求めました。「アベ国葬を許さない」「#国葬反対」と思いのフラーカードや、のぼりを持って約70人が参加しました。

違憲そのものだ

144
経済の活性化として
関西圏における外商拠

「ロナウイルス感染予防・感染拡大防止のためには、ひき続き入院病床や宿泊療養施設の確保」→「ワクチン接種体制の強化や診療・

4
しんせん
赤旗、9月18日付より

人赤頭一九月十八日付

てくてく歩記 (740)



台風はだいじょうぶですか。
ものすごい風で、我が家はあけはなしに
なっていいる倉庫(ものおき)の屋根のトタン
が破損して飛んでいます。うまく
一輪車下にはまっていましたが、
これ以上とだと大変!! あわててトタン
を屋内に。雨をしめて台風がすぎた
が、20日朝、シーンとして子息子の窓の
前戸を開けたのが午後8時すぎ。
お、黒な中でよくねむっていた一家の朝
は、おおわてでしまります。
いろいろありますね。

各當任委員會
10月6日 12日

米田 梶景誠
一問一答 10月4日(火)